

AKTION IN SÖGEL

02.07.2017, 15:39 Uhr

Malteser machen Kinder fit in Sachen Erste Hilfe



Besonders gut kamen die Übungen zur gegenseitigen „Verarztung“ an. Foto: Malteser

Sögel. Auch in diesem Jahr hat es wieder die beliebte Ferienpassaktion der Malteser in Sögel gegeben. Die jungen Teilnehmer lernten kindgerecht und praktisch Erste Hilfe und auch die richtige Alarmierung des Rettungsdienstes.

Besonders gut kamen aber die Maßnahmen zur gegenseitigen „Verarztung“ an. So durften sich die Mädchen und Jungen Verbände anlegen und Pflaster kleben. Köpfe und Arme, aber auch Finger wurden fachmännisch durch die Anweisungen der Mitarbeiter vom Malteser Hilfsdienst versorgt.

Zudem wurde, so teilen es die Malteser aus Sögel mit, auch erste Schritte zur Verbesserung der Hilfsbereitschaft und für ein besseres soziales Miteinander gemacht. Denn traditionell sei die Familie der Ort, an dem Kinder und Jugendliche soziale Kompetenz lernen. Doch diese Keimzelle menschlichen Zusammenlebens verliere aufgrund der veränderten gesellschaftlichen Rahmenbedingungen mehr und mehr an Einfluss. Hier leisten die Malteser mit ihren Angeboten Unterstützung.